

# Incendio destruye zona residencial en EE.UU.

Los Angeles, EE. UU., octubre 24. (Latin-Reuters). Un incendio de broza se salió de control hoy de madrugada y destruyó por lo menos 70 viviendas en suburbios residenciales situados al Occidente de esta ciudad, estando amenazadas muchas más ante el rápido avance de las llamas.

Centenares de residentes huyeron cuando las casas, valuadas muchas de ellas en más de 300.000 dólares, quedaron envueltas por las lenguas de fuego, apantalladas por vientos de 56 kilómetros por hora, en el incendio de mayores consecuencias desde hacía 17 años en Los Angeles. Hubo diversos lesionados cuando muchos residentes, quienes se quedaron en sus casas hasta último momen-

to, se vieron obligados a abrirse paso desesperadamente en medio de las llamas.

Gritos de "atrás, atrás" fueron escuchados cuando algunas personas pretendieron regresar a sus viviendas para apoderarse de algunas pertenencias. Muchos se vieron forzados a abandonar sus automóviles al quedar las estrechas callejuelas congestionadas por quienes buscaban llegar a lugar seguro.

Cientos más habían empaquetado ya sus pertenencias y evacuado.

## Peores incendios

El cielo nocturno refulgía de color rojo y se cubrió de una espesa nube de humo. Se

— Pasa a la página 25 —

## Inician operativo militar tras violencia en Guatemala

Guatemala, octubre 24. (Latin). La policía ha montado un amplio operativo para dar con los responsables de la muerte del joven dirigente universitario Oliverio Castañeda de León, quien el viernes y ante miles de personas, fue asesinado por un grupo comando. Castañeda de León, secretario general de la Asociación de Estudiantes Universitarios (AEU), participaba en el desfile conmemorativo de la revolución del 20 de octubre de 1944, fecha en que un movimiento cívico-militar derrocó a la dictadura del general Jorge Ubico, que por catorce años había gobernado al país.

El desfile convocado por las or-

ganizaciones populares sirvió además para protestar en contra de la "represión, de la falta de libertad y contra el alza en el costo de la vida", según un manifiesto del Consejo Nacional de Unidad Sindical (CNUS).

— Pasa a la página 67 —

## Israel no acepta aún nuevo tratado de paz con Egipto

Jerusalén, octubre 24. (AP). El gabinete israelí concluyó hoy una sesión de siete horas sin llegar a una decisión acerca de un proyecto de tratado de paz con Egipto. El presidente norteamericano Jimmy Carter ha instado a los israelíes a aceptar el plan, pero algunos ministros expresaron reservas. Inmediatamente después de la reunión, el canciller Moshe Dayan y el ministro de defensa Ezer Weizman —jefes de la delegación israelí a las negociaciones— informaron al poderoso comité de asuntos exteriores y seguridad del parlamento acerca de las sesiones.

"Todo el mundo está analizando (los puntos)", dijo el vicepresidente ministro Yigal Yadin. "Confío en que se llegará a una conclusión mañana".

El ministro de finanzas Simcha Erulica dijo en el radio israelí al concluir la reunión que confiaba en que el documento fuera ratificado mañana.

Pero la radio atribuyó al ministro de energía Yitzhag Modai la declaración de que el borrador "plantea dudas acerca de si representa una paz verdadera".

— Pasa a la página 61 —

## Senador Kennedy pide reunión de Carter y Brezhnev

Washington, octubre 24 (DPA). El influyente senador estadounidense por Massachusetts, Edward

— Pasa a la página 67 —



EN LIBERTAD. Toronto, octubre 24. (AP). El guitarrista de los "Rolling Stones", Keith Richard, quedó en libertad condicional después de estar acusado por posesión de heroína. El juez Lloyd Graburn le ordenó ofrecer un concierto en favor de los ciegos.



ESTRAGOS DE EXPLOSION. Brookside Village, Texas, octubre 24. (AP). Estragos causados por un gasoducto. Abajo, un cráter abierto en el suelo por la explosión en Brookside Village, Texas. Cinco personas murieron y cuatro resultaron heridas, informó la policía.

## Explosión de gas en Texas deja 5 muertos y 40 heridos

Houston, Texas, octubre 24. (DPA). Una violenta explosión de gas, seguida de un incendio, causó por lo menos cinco víctimas fatales en una playa de estacionamientos para coches-viviendas en Houston, Texas. Otras 40 personas tuvieron que ser transportadas a hospitales en helicópteros a raíz de las graves quemaduras sufridas. Según informó la policía, la catástrofe fue originada por la explosión de una cañería de gas la que destruyó por completo dos casas portátiles y otras varias resultaron con serios daños.

Las llamas ascendieron hasta a cien metros de altura pudiendo ser vistas a una distancia de 15 kilómetros. Toda la zona tuvo que ser evacuada de urgencia por temor a nuevas explosiones.

## Carter limitará aumento en mercados internacionales

Washington, octubre 24 (DPA). Tema central del programa anti-inflacionario que dará a conocer mañana miércoles el presidente norteamericano, Jimmy Carter, es una limitación voluntaria de precios y salarios. Según los informes de que se disponen hasta este momento, el presidente Carter tiene planes para limitar a siete por ciento el aumento de salarios. En cuanto a los aumentos de precios, el presidente proyecta que éstos se orienten a los beneficios que obtienen las respectivas empresas.

Esto tendría por objetivo mantener los aumentos de precios por lo menos un medio por ciento menos que en 1976-77.

Círculos allegados a la Casa Blanca señalaron que el presidente tiene intenciones de dedicarse tras sus éxitos en materia de política exterior, con más intensidad a los problemas internos y así reducir la inflación.

— Pasa a la página 60 —

## Brigada panameña se prepara para combatir en Nicaragua

Panamá, octubre 24 (Latin). La brigada panameña se prepara para entrar en combate en Nicaragua, informó hoy aquí en primera página "La Estrella de Panamá". El matutino local incluyó dos fotografías de guerrilleros sandinistas armados en las montañas de Nicaragua, sonrientes y con sus dedos en "V". Hugo Spadakoran ex viceministro de Salud de Panamá, aparece en otra fotografía, con traje de combate, un arma automática en su rodilla, preparándose para luchar también contra el presidente Anastasio Somoza.

Spadakoran renunció al cargo para organizar la brigada panameña, seleccionada de casi un millar de aspirantes.

"Unos 2 mil combatientes del

Frente de Liberación Sandinista, entre los cuales se encuentran 66 panameños, una mujer incluida, preparan la próxima ofensiva al régimen del general Anastasio Somoza", dijo "La Estrella de Panamá".

Añadió que un representante del diario contactó al periodista

— Pasa a la página 61 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLAMAS DESTRUYEN CASAS. Los Angeles, California, octubre 24. (AP). Tres residencias por lo menos fueron destruidas por un intenso incendio. Se informó también que 70 casas habían quedado destruidas anoche durante varios incendios en la

zona de Los Angeles y que centenares de personas tuvieron que evacuar los distintos lugares del Sur de California. Al fondo, una residencia totalmente envuelta en llamas en el sector Pacific Palisades, de Los Angeles.